



Distinciones

695111

# Enrique Neiman

Por MARIO CANEPA GUZMAN

Ha sido distinguido con el Premio Regional de Literatura de la IV Región Enrique Neiman, escritor de serio quehacer y de activa vida gremial. Es sanfernandino y literato, dos virtudes que muchos escritores no pueden disfrutar. La distinción nació como réplica al centralismo, cercado por alegas capillas.

Tiene a su haber 12 títulos, entre novelas, cuentos y ensayos, y una "caída" con su "autobombografía", como Neiman lo señala. La historia lo dirá.

Debemos confesar que de su producción sólo hemos leído algunos artículos y "Un huaso en el Viejo Mundo", de grato y liviano estilo. Mucho buscamos en librerías "Yo y los Af-

nes", libro muy celebrado por la crítica literaria y seguramente agotado, pero que no obtuvo ningún premio de los que se destinan para distinguir lo mejor del año. Hay escritores que nacen predestinados sólo para escribir y otros para recibir premios. Nos quedamos con los primeros, con los Enrique Neiman que son señalados por las instituciones que conforman la comunidad que lo rodea, por las gentes que saben de su actividad, de sus cotidianas trájines y de su sano vivir.

Es un premio valioso, de amigable reconocimiento. Anteriormente lo había recibido el escritor Baltazar Castro.

las ultimas voricias santiago  
29-1-1981 p.7

## Enrique Neiman [artículo] Mario Cánepa Guzmán.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Cánepa Guzmán, Mario, 1919-1997

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Enrique Neiman [artículo] Mario Cánepe Guzmán.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile